



Si bien la menor padece múltiples patologías, por lo pronto requiere ser intervenida de su cadera. Campaña impulsada por su familia busca sumar los recursos necesarios para cubrir la operación.

**QUE REQUIERE MENOR ORIUNDA DEL SECTOR
RINCÓN DE SARMIENTO**

Campaña busca reunir recursos para cubrir costos de operación

CURICÓ. A través de redes sociales, se dio curso a una campaña de carácter solidaria a fin de reunir los fondos necesarios para costear la operación que requiere una menor de 14 años, oriunda del sector Rincón de Sarmiento. Se trata de Sarahi de María Mira Puelma, a quien tras nacer, los respectivos médicos le dieron una esperanza de vida de tanto solo seis meses. Si bien, por desgracia la ahora adolescente padece de una serie de trastornos y condiciones, el problema que más la aqueja por estos días es la dolencia que sufre derivada de su cadera, que requiere ser prontamente intervenida por profesionales de manera particular. La respectiva operación, en la Clínica Las Condes, tiene un costo de 21 millones de pesos.

DOLORES

Según lo dado a conocer por Carmen Puelma, madre de Sarahi, los dolores ligados a la patología que padece su hija en la ca-

dera están siendo "paliados" con diferentes medicamentos, a la espera de poder reunir el dinero para la intervención. En tal contexto, formuló un llamado "a todo Curicó y a nivel nacional", ya sea a empresas o vecinos en general, para que puedan brindar aportes y así alcanzar la meta antes del 5 de septiembre, ya que la idea es que el día 8 de aquel mes entre a pabellón. Junto con ello, la propia familia está organizando diversas actividades solidarias, como rifas, bingos y completadas.

Quienes quieran colaborar con dicha causa pueden hacerlo en la cuenta corriente del Banco Estado 42500251799, a nombre de Carmen Puelma, Rut 16.279719-0, teléfono de contacto: +569 8186 6915. "Solo necesito operarla, para que ya no suframos más como familia, al verla como ella se retuerce de dolores. Yo como su mamá haré todo lo pueda para ayudarla y que no sufra. Solo pido que me ayuden y no me abandonen en este proceso de lucha, ante un sistema de salud que no apoya", dijo la propia madre de Sarahi.